

Kumlagupa Bersemi Harmoni: Komsos Yonif 509 Kostrad Hadirkan Kedamaian di Bumi Papua

Jurnal Agung - PAPUA.SPORC.ID

Nov 20, 2024 - 21:20



[INTAN JAYA](#) – Dengan semangat menjaga keutuhan dan membangun kedekatan, Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad kembali menunjukkan dedikasi melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) di Kampung Kumlagupa, Distrik Sugapa, Papua Tengah, Rabu (20/11/2024). Dalam kegiatan

bertajuk "Komsos Kunjungi Warga", para prajurit tidak hanya melaksanakan patroli pengamanan, tetapi juga membawa suasana hangat dan penuh persaudaraan.

Dipimpin langsung oleh Letda Chk Irawan Suharto, kegiatan ini berhasil menjembatani interaksi harmonis antara TNI dan masyarakat. Kehadiran para prajurit disambut antusias oleh warga Kumlagupa yang merasa diperhatikan, baik dari sisi keamanan maupun kebutuhan sosial mereka.

Komsos yang dilakukan dengan metode anjongsana dari rumah ke rumah menjadi momen berharga untuk saling berbagi cerita, keluh kesah, dan canda tawa. Warga seperti ****Mario Gwijangge****, menyampaikan apresiasinya kepada TNI.

"Kami merasa lebih aman dan diperhatikan. Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati," ujar Mario dengan senyum penuh rasa syukur.

Kegiatan ini juga menjadi sarana untuk menguatkan silaturahmi dan mendengarkan langsung perkembangan situasi di wilayah tersebut, yang dinilai relatif aman dan kondusif.

Letda Chk Irawan Suharto menegaskan, kegiatan Komsos adalah wujud nyata kedekatan TNI dengan masyarakat.

"Kami hadir bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sahabat bagi masyarakat. Kehangatan seperti ini adalah bagian penting dari misi kami di Papua," ungkapnya.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi tinggi atas kegiatan ini.

"Komsos adalah strategi humanis yang mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua. Melalui pendekatan seperti ini, kami berharap tercipta sinergi yang lebih kuat untuk mendukung pembangunan dan kedamaian," ujarnya.

Kegiatan seperti ini adalah bukti nyata implementasi prinsip TNI PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern, Adaptif). Kehadiran Yonif 509 Kostrad di Kumlagupa tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga membangun kepercayaan dan hubungan harmonis yang berkelanjutan.

Melalui langkah-langkah kecil yang penuh makna ini, TNI terus memperlihatkan dedikasinya dalam mewujudkan Papua yang damai, sejahtera, dan bersatu dalam harmoni.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho